



Extienden plazo para postular a programa “Almacenes” de Sercotec en la región

Una extensión del plazo de postulación anunció Sercotec para su programa Almacenes, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Ñuble. De este modo, la convocatoria estará abierta a los postulantes hasta el próximo lunes 10 de febrero, a las 15.00 horas.

Son 400 los cupos dispuestos para Ñuble en el primer llamado, lo que permitirá a las empresas que resulten beneficiadas recibir un monto fijo de \$2.350.000 para digitalizar sus negocios.

Se realizarán tres convocatorias, una por cada provincia, con 100 beneficiados estimados para Punilla, 40 para Itata y 260 para Diguillín. En un segundo llamado se sumarán 100 cupos adicionales, totalizando 500 beneficiados.

El gobernador Óscar Crisóstomo recalcó que “esta es una oportunidad para que nuestros pequeños almacenes, negocios de barrio que estén formalizados, puedan acceder a herramientas digitales e incorporar tecnología que les permiten mejorar su gestión y visualizar nuevas oportunidades para crecer”.

Por su parte, el seremi de Economía, Erick Solo de Zaldivar, reiteró “la invitación a los dueños de aquellos negocios del rubro de ventas al por menor, como: minimarket, amasanderías, carnicerías, botillerías, confiterías, fruterías y verdulerías, bazares y librerías de barrio, florerías, cordonerías, perfumerías, tiendas de ropa, farmacias, expendios de alimentos para animales, ferreterías, por mencionar algunas, para que puedan acceder a estos recursos”.